# OIROO



"Un envidiable primer trabajo con destellos de belleza desde una óptica sincera y sencilla".

Juan Luís Giménez (Presuntos Implicados)

# ¿Quién es CIRCO?

CIRCO es el nombre artístico de Andrés Argüeso (Pontevedra, 1984). El compositor gallego comienza su andadura en la música desde muy joven. Con 4 años recibe sus primeras lecciones de solfeo, guitarra y piano, y tres años más tarde ya realiza sus primeras composiciones instrumentales. Pronto empieza a formar parte de coros locales y lidera sus primeras bandas de música con tan solo 11 años.

Se traslada a Madrid en 2002 donde inicia nuevos proyectos musicales mientras continua con su formación. Se convierte en miembro de la carismática banda 'Kolokon', que alcanzó popularidad girando por escenarios de toda la península y cuyos miembros acabarían teniendo sólidas carreras en el mundo de la música.

En 2013, tras haber colaborado con artistas como Marilia Casares ('Ella Baila Sola'), Andrés Argüeso decide llevar por fin a cabo su propio proyecto personal como 'Circo'.





Con las ideas muy claras, 9 temas para su disco debut y perfeccionando su talento a las órdenes de referentes del sector como Lidia García o Arnold Taraborrelli, comienza a llamar la atención de algunos de los productores más en alza del panorama nacional. Recibe varias ofertas eligiendo, por sintonía y por lo atractivo de la propuesta, la de Juan Luis Giménez, fundador de 'Presuntos Implicados' que como productor acumula una veintena de Discos de Platino.

Para la grabación se une al equipo el Ganador de un Grammy en 2011 Manuel Tomas y entre Julio y Noviembre de 2013, acompañados por músicos de primer nivel, nace "La vida es circo".

El disco sale a la luz a mediados de Febrero de este año y se presenta oficialmente en Madrid el 14 de marzo. Se muestra así al público este proyecto que aspira a convertirse en una de las revelaciones del panorama nacional en 2014

# ¿QUÉ ES CIRCO? COMENTARIO DEL ARTISTA

CIRCO es mi parte más honesta. Donde vuelco mi sinceridad, mis sentimientos y mi lado más profundo. Es lo que todos llevamos dentro pero solo mostramos al exterior cuando estamos en la intimidad, solos, o con nuestros más cercanos. Sin embargo es la parte más hermosa que todos llevamos dentro y que hay que mostrar sin miedo y sin preocuparnos por ser juzgados.

Nuestros sentimientos, nuestra imaginación, nuestros sueños más surrealistas, nuestras fantasías... nuestro lado más cariñoso, enérgico, optimista y altruista.

Todas mis canciones tienen una intención, que es simplemente compartir este espíritu optimista, luchador e inconformista, pero a la vez, feliz. Feliz por estar contento con la vida y con las posibilidades que tenemos de crecer y mejorar en ella. No hay límites, podemos llegar hasta donde nos propongamos, y cualquier problema en el camino no es un estorbo, es una consecuencia de buscar la máxima felicidad, una circunstancia que únicamente está ahí para que disfrutemos más al lograr ascender otro peldaño.

'Circo' es esa forma positiva de afrontar la vida y es la necesidad de compartirla con todos aquellos que escuchan mis canciones. Todo es posible.



#### TENEMOS UN PLAN El otro lado de Circo

Lo lógico para una empresa es tener pérdidas el primer año, muchas también el segundo y una cuarta parte no llega al quinto. En la música, 99 de cada 100 iniciativas no logran perdurar y quienes lo consiguen han tardado 10 años en poder asomar la cabeza. Hay una barrera virtual, difícil de traspasar, de la que depende convertirse o no en "alguien conocido", de ahí en adelante el éxito o el fracaso es algo que se logra con bastante justicia.

'Circo' pretende superar esa barrera sin perder el tiempo durante diez años, sin esfuerzos innecesarios, sin malas inversiones y sin quemarse en el camino. ¿Qué había hecho el grupo de moda durante sus primeros cinco o diez años? Nadie lo sabe ni a nadie le importa. Simplemente un día empezaron a escuchar un tema suyo en la radio, o les vieron en un festival o en la televisión y pasaron

de ser desconocidos para un 99,9% de la población a que prácticamente toda España los conociera. Ese es el objetivo.

Las multinacionales no apuestan fácilmente por el talento de un desconocido. Por eso 'Circo' se desvía del camino y enfoca sus objetivos de forma diferente, con una estrategia más empresarial, en la que intentar innovar es clave. ¿Es mejor que lo establecido? Es distinto. Y es sin duda más seguro que pasarse diez años dando los pasos supuestamente establecidos para que finalmente no sirvan al objetivo.

Para ello el rigor, la honestidad y la profesionalidad son fundamentales y esas son las características que definen a los más de 20 profesionales que forman el equipo de 'Circo' en su búsqueda de los objetivos más optimistas y se vuelcan en cuerpo y alma en dar los pasos más sólidos y eficientes.

'Con organización, planificación a largo plazo y preparación...
Circo' no es sólo un compositor o un cantante, es mucho más.

Sirva de ejemplo aquel primer paso de nuestro plan, la búsqueda del productor más adecuado para el disco sin reparar dónde encontrarlo, cuánto costaría y sin ponerse ningún tipo de limitación. Hacía falta el mejor en el equipo, ya veríamos cómo superar las complicaciones que aparecieran, pero lo íbamos a hacer. Y se hizo. Esa filosofía se extiende a todo el equipo 'Circo' y a cada uno de nuestros pasos.

Cracias a esta fórmula y esta actitud, 'Circo' está llamando ya a las puertas de esa barrera sólo en el plazo de unos meses. Se puede.

#### POPULARIDAD iTunes:

Antesde terminar el primer mes desde el lanzamiento, el álbum comleto alcanzó el tope de popularidad en iTunes.

# Reproducciones SPOTIFY

Hasta la fecha se han obtenido más de 25.000 reproducciones en la plataforma online, con un incremento exponencial a medida que van avanzando los días.

Los temas más escuchados son los singles "Gritos Ahogados" y "Te di mi vida"



#### 40 PRINICIPALES

Desde un mes y medio antes del lanzamiento hasta la acutalidad, CIRCO ha estado sonando en emisoras locales de Los 40 Principales donde ya ha dado sus primeras entrevistas y es presentado como "uno de los artistas revelación de 2014".

#### PROGRAMAS TV

Primeras apariciones en TV. Destaca la actuación en el programa "Sálvame" de Telecinco donde es seguido en el momento de la actuación por una audiencia próxima a los 2.000.000 de telespectadores o apariciones en Informativos de Televisión Española (TVE)

#### Lista TOP 20 MINUTOS

Durante tres meses consecutivos CIRCO se encuentra en el TOP 20 de 20 Minutos, llegando a alcanzar el segundo puesto en la tercera semana.



#### Artículos en PRENSA

Los medios de prensa escrita también siguen el lanzamiento del disco. Tanto medios especializados como genéricos dan cobertura a la evolución del artista desde sus inicios.

## FIRMA DE DISCOS

Se realizan varias jornadas de firmas de discos en diferentes puntos. En un mismo día y un mismo establecimiento se venden y firman más de 100 discos, superando las previsiones y agotando las existencias durante la campaña.



## Notas de producción

"La Vida es circo" fue grabado en Valencia y Castellón entre los meses de julio y noviembre de 2013. Producido por Juan Luís Giménez, mezclado por Manuel Tomás, masterizado por Crossfade Mastering y compuesto por Andrés Argüeso "Circo".

## Intérpretes

Andrés Argüeso (,Voz guitarra y ukelele) Juan Luis Giménez (Coros, bajo y guitarra) Gonzalo Santos (guitarra) Pablo Barrios (teclado) Ángel Ramos (Batería)



# JUAN LUÍS GIMENEZ

Su faceta más conocida destaca por fundar PRESUNTOS IMPLICADOS, un genio guitarrista y compositor, con una capacidad creativa única. Esta capacidad lo ha llevado a producir discos que forman parte de la banda sonora de nuestras vidas. Ha tenido un papel fundamental en la consolidación del estilo conocido como INDIE. principalmente con producciones como la discografía de Los Piratas.

3 nominaciones Grammy

20 Discos de Platino

5 Discos de Oro

2 Premios Ondas

1 Premio Amigo



# MANUEL TOMÁS

Otro genio responsable del sonido del disco de "La Vida es Circo". Un ingeniero de lujo, reconocido a nivel mundial, ha trabajado con los mejores, y en los mejores estudios para un sinfín de exitosos trabajos, siendo reconocido en 2011 con un Grammy como mejor Ingeniero.

Ganador Grammy Latino 2011 5 Discos de Oro 1 Disco de Platino



# LIDIA GARCÍA

La foniatra del Pop. No sé qué habría sido de la música de este país si esta argentina de ascendencia gallega no hubiera compartido su sabiduría con nosotros, pero desde luego muchos de los artistas más conocidos del panorama nacional habrían tenido un recorrido muy diferente. Es la responsable de que las voces adquieran la personalidad de cada uno. Y por si fuera poco, además de preparar la voz con unas técnicas muy avanzadas y poco habituales, es capaz de preparar la mente de los artistas para cada momento. Una persona sin igual. Su reputación la precede. Por sus manos han pasado artistas como Miguel Ríos, Ana Belen, Andrés Calamaro, Russian Red, Ana Torroja (Mecano), Alaska, Xoel, Lola Flores... y muchos más.





"Lidia y Arnold son los sabios y la mágia. Leen tu alma y te enseñan quien eres" <sub>Circo</sub>

# ARNOLD TARABORRELLI

Arnold es al cuerpo la viva imagen de Lida García a la voz. El encargado de proyectar la imagen. Sus alumnos son sus mejores credenciales: Nacho Duato, Lola Flores, Luz Casal, Carmen Machi, Raphael, Eloy Azorin, Miguel Bose...

#### LOS COLABORADORES

Un gran equipo detrás del telón asiste y colabora con Circo, más de 20 profesionales aportan sus conocimientos a este proyecto. Entre ellos:

Iria Rivas y Alberto Cabral (diseño gráfico), Julio Llorente y su equipo (video), Duplicat (edición disco), Crossfade Mastering (masterización), Roberto Carranza (web), La Cúpula Music (distribución Online), Paula Elvira (fotografía), Raquel L. Murias (prensa), Jesús Prada (arte), Javier Gigirey (legal), "Patu" (contratación), Álvaro Vega (comunicación), Raquel Boullosa (management), Entusiasmo y Mucho Valor (publicidad) ...

... y muchos más colaboradores!!





#### ¿DÓNDE SE ENCUENTRA 'CIRCO'?

EN INTERNET www.circo-oficial.com

EN FACEBOOK
www.facebook.com/circo.oficial

EN TWITTER
@lavidaescirco

CANAL YOUTUBE

www.youtube.com/user/lavidaescirco

www.youtube.com/user/lavidaescirco2

ESCUCHA 'LA VIDA ES CIRCO'
http://lavidaescirco.bandcamp.com/
https://itunes.apple.com/es/album/la-vida-es-circo/
id806146123

http://open.spotify.com/album/ 5x4iO3ECISD4nlwyU2xA7N

VIDEOCLIP http://voutu.be/CEalcHfhdcs

